



Antwort zur Anfrage Nr. 0611/2019 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Hechtsheim betreffend  
**Installation der avisierten Fahrradbügel an den Hechtsheimer Haltestellen (CDU)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Das Konzept zur Verortung weiterer Radbügel befindet sich in der Koordinierungsphase mit den beteiligten Fachämtern. Die Hechtsheimer Haltestellen sind dort weiterhin berücksichtigt und in der Liste der Umsetzung für 2019 priorisiert. Die genannten Standorte sind für eine intermodale Nutzung der Verkehrsmittel im Umweltverbund von hoher Bedeutung.

Je nach Koordinierungsergebnis mit Leitungsträgern und Fachämtern werden diese Standorte voraussichtlich im Sommer 2019 eingerichtet werden können.

Mainz, 08.04.2019

gez. Eder

Katrin Eder  
Beigeordnete